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Décembre 2016                            Rhodo Gazette 

Chers Membres et amis du Rhodo, 

Vous le lirez dans cette Gazette, le p’tit Nicolas est devenu notre nouveau 

PRESIDENT élu à l’unanimité ! Félicitations et meilleurs vœux pour cette 

nouvelle aventure ! Toujours dans les 16 mètres, je reprends la vice-présidence. 

C’est l’occasion pour moi de vous remercier pour votre engagement et votre 

présence aux manifestations du Rhodo ! Nous sommes le Rhodo, nous faisons 

ce que le Rhodo va être demain. Alors continuez à vous impliquer et profitez 

un max de notre chalet qui offre un climat de confort à la hauteur de vos 

attentes. Il est important de le faire vivre et c’est à nous que cela appartient ! 

Meilleurs vœux pour 2017 : santé, bonheur et joie, et tout ceci à profusion !! 
 

Steve 

MEMBRES COMITES 
2017  

 

 

Comité Président : Nicolas Schreiner, Vice-Président : Steve 

Bovard, Caissier : René Schreiner, Secrétaire : Sabine Bovard 
 

 

Commission de chalet Président : Pierre-Yves Niklas, Membres : 

Michel Cavin,  Frédéric Schreiner, Jean-François Niklas  
 

 

Téléski Président : Blaise Jeanneret, Secrétaire : Jean-Pierre 

Bovard 
 

 

Vérificateurs des comptes 1er vérificateur : Didier Meyer, 2ème 

vérificateur : Cédric Buttex, Suppléant : Laurent Leclercq  
 

 

 

 
 
 
 

 

Nouvel-An :  

 

Pierre-Yves Niklas, 15 pers. 

EDITO 

  
 

                         

Joyeux 
Noël  
et 

 

 

 

 

 

 
 

 Assemblée générale 2016 
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Manifestations 2017 
 

Procès-verbal de l’assemblée générale du  
10 décembre 2016 à Boussens 

 
Présents : Steve Bovard, J-P Bovard, René Schreiner, Nicolas Schreiner, 
Raymond Oesch, Pierre-Alain Buttex, Didier Meyer, Pierre-Yves Niklas, 
Frédo Schreiner, Jean-François Niklas,  Michel Cavin, Laurent Leclercq, 
Pierre Tzaud 
Excusés : Christiane Bréchon, Eliane et Chantal Riccard, Jean-Paul Baud, 
Alain Bovard, Jean Niklas, Pablito Niklas, Pierre Tzaud, Pierre Borgeaud, Eva 
Niklas, Mélanie Fasciolo, Pablo Niklas, René Corthay, John Cavin, Christian 
Baud, Cédric Buttex. 
 
Après le café habituel préparé par notre ami Frédo, il est 10h05 lorsque le 
Président Steve Bovard ouvre l’assemblée. Il remercie les membres 
présents pour l’attachement qu’ils manifestent à l’endroit de notre club. Il 
passe ensuite au point 1 de l’ordre du jour et donne la parole au vice-
président Nicolas pour la lecture des PV, le secrétaire étant aphone. 
 
1. Lecture des PV de l’assemblée mensuelle de novembre 2016 et de 
l’assemblée générale de décembre 2015  
Les PV sont acceptés sans remarques particulières. 
 
2. Correspondance: 
Rien de particulier 
 
3. Admission – démission – exclusion : 
Au chapitre exclusion, René signale que malgré 2 mails de rappel, Vincent 
Pittet ne s’est pas acquitté de la cotisation 2015. Après discussion, 
l’assemblée décide de lui rappeler ses obligations, par René, et de 
reconsidérer son cas lors de l’assemblée générale 2017. 
 
4. Rapport du Président : 
Dans son rapport, le Président relève l’excellent travail effectué tout au 
long de l’année ce qui a permis de mener à bien la rénovation de la cuisine, 
sans péjorer l’entretien habituel. Il remercie en particulier les anciens et 
surtout Michel Cavin pour son implication en tant que maître d’œuvre.  

2 février Assemblée mensuelle 

2 mars Assemblée mensuelle 

4-5 mars Trophée de Nermont 

6 avril Assemblée mensuelle 

22-23 avril Corvée et démontage téléski 

4 mai Assemblée mensuelle 

25-28 mai 75ème et inauguration de la cuisine 

1er juin Extra-muros 

8 juin Sortie des anciens 

24-25 juin OpenAir  

2-3 septembre Sortie famille 

7 septembre  Assemblée mensuelle 

5 octobre  Assemblée mensuelle 

7-8 octobre   Corvée & Chasse à courre 

2 novembre  Assemblée mensuelle 

4 novembre  Montage téléski 

2 décembre Assemblée générale et repas 

 

 
 

Des nouvelles de nos amis : Christian, suite à son malaise et sa chute de 
septembre, poursuit une remise en forme longue et difficile. René 
Corthay a toujours des problèmes ophtalmiques, et lui aussi avance 
(sans canne blanche) vers le retour à la normale. Pascal Giaco 
(parapentiste chevronné pourtant), suite à un brutal atterrissage il y a 
quelques mois, doit arriver en fin de réadaptation avec un pied plein de 
ferraille plus lourd que l’autre.  Une pensée pour notre doyen, Jean-Paul, 
qui fait l’apprentissage de la vie en EMS. A tous, et aussi aux autres, qui 
ont des problèmes de genoux, de dents, d’articulations, de sommeil et 
j’en passe, le Rhodo forme les vœux que tout rentre dans l’ordre et que 
2017, année du 75ème anniversaire du chalet, soit pleine de rire, de 
santé, de bonheur et de retrouvailles.         

Juan 
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Un merci particulier est adressé à notre ami Juan en tant que chef 
d’équipe et coordinateur de la main d’œuvre. Nos amis se voient 
remettre un pot vaudois et le chef d’équipe un fromage à raclette et les 
pommes de terre à consommer avec les ouvriers !!!! 
 
5. Rapport de la commission de Chalet : 
Pierre-Yves signale que tout a été dit dans le rapport du Président. 
Néanmoins il informe que nous avons acheté une nouvelle tondeuse et 
une débrousailleuse, les dites ayant accusé des défaillances après de 
nombreuses années de fonctionnement. 
 
6. Rapport du caissier : 
Notre fidèle trésorier nous fait part que l’exercice 2015 – 2016 boucle 
sur une perte de 6633.20 frs. Cette perte est supérieure de 2939.20 frs à 
celle budgétée. Elle s’explique par le remplacement de la tondeuse et de 
la débroussailleuse, par le transport en hélicoptère pour la cuisine et par 
la subsistance pour les travailleurs lors des différentes corvées. A la fin 
de son rapport René nous rassure en nous informant que nous disposons 
d’un « cash flow » de 11821.—frs. 
La gazette s’auto finance et René adresse un grand merci à Sabine pour 
la parfaite gestion de notre trait d’union.  
 
7. Rapport des vérificateurs des comptes : 
Didier Meyer 1er vérificateur demande à l’assemblée de donner 
décharge au caissier qu’il tient à remercier pour la parfaite tenue de la 
comptabilité. Il signale à l’assemblée qu’après les amortissements 
habituels le montant de l’hypothèque est de 17900.—frs.  
Il demande à l’assemblée d’accepter les comptes tels que présentés et 
de donner décharge au caissier et aux vérificateurs. 
 
8. Adoption des différents rapports  
C’est par acclamation que les différents rapports sont adoptés et leurs 
auteurs chaleureusement remerciés par le Président. 
 

 

 

Passation de pouvoir : 

remise solennelle du 

Piolet du Rhodo ! 

 

Remise du Vin de  

LA cuisine à notre 

architecte Michel 

Trois Présidents !!! 

Bravo la Schreiner Dynastie  

et un grand merci pour  

votre engagement ! 
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9. Budget 
Le caissier nous présente un budget qui laisse apparaître un bénéfice 
présumé de 1805.—frs. Pierre fait remarquer que cette situation 
découle pour une grande partie du remboursement de notre ex-
caissière et qu’il s’agit de prévoir la situation au terme du 
remboursement (solde 8800frs) soit 2 ans et demi. 
 
10. Compétences financières du Comité : 
Actuellement 2000.—frs sans changement. 
 
11. Fixation du montant des cotisations et de la finance d’entrée : 
Sans changement soit : 
Membre : 180.—frs   Couple : 255.—frs   Finance d’entrée : 100.—frs 
Abonnement gazette : 30.—frs 
 
12. Renouvellement du comité : 
Le Président signale une rocade au sein de la présidence soit que 
Nicolas SCHREINER accepte de reprendre le poste de Président alors 
que Steve assumera la vice-présidence. 
D’autre part le secrétaire désirant apprécier sa retraite, Sabine 
assurera la continuité en assumant le secrétariat en plus de la gazette. 
 
13. Renouvellement de la commission de chalet : 
La Commission de Chalet va également subir une modification suite 
au désistement de Daniel Rod. Elle se compose dorénavant comme 
suit : Président : Pierre-Yves, Membres : Michel Cavin et Frédo 
Schreiner + le consultant actif : Jean-François. 
 
14. Nomination des vérificateurs des comptes : 
Suite à l’absence de Laurent Leclercq, pour raisons professionnelles, 
lors de la vérification, l’assemblée décide de reconduire les mêmes 
vérificateurs soit : 
1er vérificateur : Didier Meyer       2ème : Cédric Buttex 
 Suppléant : Laurent Leclercq 
 

15. Programme des courses et manifestations : 
Fait l’objet d’une parution dans la gazette. 
 
16. Fixation de l’indemnité au comité : 
Pas de changement = Frs 0.-- 
 
17. Honorariat : 
Néant. 
Pierre-Alain Buttex nous informe que Cosette nous a préparé des 
croissants au jambon et qu’il se fait un plaisir d’offrir l’apéro pour 
célébrer ses 70 ans, acquis il y a 3 jours. 
 
18. Divers et propositions individuelles 
Pierre-Yves nous fait une présentation détaillée du site du RHODO sur 
la toile. 
Il nous présente une vidéo réalisée au moyen d’un drone et chacun 
découvre des images inédites de notre chalet et de la pente. 
Pierre-Yves est remercié pour son travail et la parole n’étant plus 
sollicitée, le Président  Steve met un terme aux débats et nous invite à 
l’apéro. Il est 11h50. 

                Le secrétaire : J-P Bovard 
 

 

Cette magnifique vidéo est à voir sur notre 
site internet, ça vaut la peine !  
Merci à notre ami Olivier qui a créé ce film. 
N’hésitez pas à le contacter si vous avez 
besoin de ses services : 
https://www.flickr.com/photos/138416172
@N06/ 

Steve  

https://www.flickr.com/photos/138416172@N06/
https://www.flickr.com/photos/138416172@N06/

